

Ein einfacher Ausflug nach Japan - Oder doch nicht?

Von CO_B-chan

Kapitel 143 - Ein Miyavi, eine Dusche und ein Apfel

Die Überschrift ist selten dämlich, ich weiß xD

Ich war froh frisch geduscht zu sein, achtete jedoch nicht gut genug darauf, wohin ich tappte und lief natürlich sofort über meine frischen Sachen. Es war eine perfekte Situation, um den Kopf gegen die Wand zu schlagen, zumindest hatte ich dieses Mal die Tür abgeschlossen, jedoch... ich musste ja wieder über den Flur in mein Zimmer und ich hatte natürlich das Bad erwischt, das am weitesten entfernt lag. Das bedeutete: mit Badetuch über den Hauptflur und dann in mein Zimmer. Das ungesehen zu schaffen war so ziemlich unmöglich, wofür ich mich selbst schon hasste. „Du bist ein verdammter Dummkopf!“ schalt ich mich, machte mich aber erst einmal daran, die Tropfen des kühlen Nasses von meiner Haut zu bekommen. Jemand klopfte etwas lauter gegen die Tür. Ich sah mich um. Wie lange würde ich in etwa noch brauchen?

„Dare ga ofuro no naka de?“

„Yuri desu!“ piepste ich zurück. Meine Stimme hatte sich überschlagen.

<Scheiße!>

„Ni fun onegaishimasu!“ quiekte ich weiter. Ein Brummen drang durch die Tür, was mich leicht gehetzt werden ließ. Ich wickelte ein Handtuch um meine Haare, das Badetuch möglichst fest um meinen Körper und suchte meine Sachen zusammen, die ich an meine Brust presste, die Tür aufschloss und herauslugte. Niemand war zu sehen, also schob ich mich auf den Flur, ließ die Tür offen und versuchte ungesehen zu meinem Zimmer zu kommen, allerdings stieß ich schon am nächsten Gang mit Miku zusammen, landete unsanft auf meinem Hinterteil, da ich mich an meine Kleidung klammerte. Miku saß ebenfalls auf dem Boden, sah mich erstaunt an. Ich klammerte mich immer noch an meine Sachen, starrte Miku an, bis mir bewusst wurde, dass das Badetuch in dieser Position absolut gar nichts verdeckte, ich, mal wieder, rot anlief und schnellstmöglich in mein Zimmer flüchtete. Miku hatte eigentlich die ganze Zeit in mein Gesicht geguckt, doch das realisierte ich erst, als ich mich wieder beruhigt hatte.

Ich war angezogen, unter mir probte Gackt, was man an der Musik durchaus gut erkennen konnte, und ich schlich mich über den Flur zur Treppe. Durch die Dusche war ich wieder wirklich wach und das passte mir eigentlich gar nicht. Selbst in schlafendem

Zustand hatte ich die anderen nicht sehen wollen, jetzt aber war es noch unerträglicher. Ich war wach, wusste, was ich gesungen hatte, und es war mir totpeinlich. Allein bei dem Gedanken wollte ich mich in ein Loch verkriechen.

„Du bist so ein Dummkopf!“ murmelte ich vor mich hin, begab mich in den Speisesaal, wo ich mir einen der rumliegenden Äpfel schnappte, und verließ dann das Haus. Ich brauchte einfach frische Luft. Langsam schlenderte ich durch den Garten, immer begleitet von einem der Hunde. Die hatten sich zwar ziemlich mit uns angefreundet, doch unsicher waren wir wohl alle in deren Gegenwart. Ich trottete unter ein paar Bäumen hin, senkte meine Zähne immer wieder in den Apfel und versuchte nicht über die Nacht nachzudenken. Es gelang mir auch sehr gut, bis ich leises Lachen hörte, mich an dem Apfel verschluckte, hilflos hustete, fast zusammenbrach, weil mir Luft fehlte, und ich schon fast dachte sterben zu müssen.

<Wer rennt denn so weit vom Haus entfernt rum?> schossen die Gedanken panisch durch meinen Kopf, als ich mich umsah. Stimmen kamen näher. Wenn ich hier war, warum dann nicht andere auch? Aber das wäre ein logischer Gedankengang gewesen, zu dieser nicht möglich.

„Koko deshou?“ Ich wollte nur weg, blieb aber stocksteif sitzen, spürte die raue Zunge des Hundes an meiner Wange, was mich dann doch wieder halbwegs ins Hier und Jetzt versetzte. Gedankenverloren strich ich über den Kopf des Tieres, haderte mit mir, warum ich ausgerechnet diese Richtung eingeschlagen hatte. 2 dunkle Schöpfe schoben sich in mein Gesichtsfeld, die ich dann schwerlich erkannte.

Oh ja... ich bin gemein zu ihr *rofl*

Und? Was glaubt ihr, wer das ist? Wäre mal ZU interessant, wen ihr glaubt, dass ich da hingepflanzt hab ^^

"Dare ga ofuro no naka de?" = "Wer ist da im Bad?"

"Ni fun onegaishimasu!" = "Bitte (noch) 2 Minuten!"

"Koko deshou?" = "Hier nicht wahr?"